



ARBEITSZEUGNIS

Herr Fabian HEIDER, geboren 20.06.1976, wohnhaft an der Bahnhofstrasse 12, 8355 Aadorf und Bürger von Aadorf und Elgg arbeitete seit

1. Januar 2000 – 30. April 2016

erfolgreich in unserem Betrieb

Als alteingesessene Firma (AG seit 1937) beschäftigen wir uns vorwiegend im Abbau, der Produktion und dem Vertrieb von Kies- und Beton-Produkten. Nebstdem verfügen wir über eine moderne Fahrzeugflotte. Vor etlichen Jahren wurde das Betätigungsfeld um die Sparte Recycling ausgeweitet.

Anfänglich eingesetzt auf allen Stufen eines Kies- und Betonwerkes durchlief Fabian Heider während längerer Zeit alle anfallenden Arbeiten; gleichsam „von der Pike“ auf.

Es waren dies:

- Fahreinsätze mit den verschiedensten Baumaschinen wie Pneulader, Kettendozer, Lastwagen etc.
- Überwachung der Kiesaufbereitungsanlagen (teilweise unter praktischer Mithilfe an Installations- und Revisionsarbeiten)
- Disposition der Fahrzeugeinsätze inkl. Verlad (Kies, Beton und Recycling) über computergesteuerte Waagen.

Seit 01.01.2014, gewählt durch den Verwaltungsrat, amtierte er als Geschäftsführer der Firma, primär mit folgenden Aufgaben:

- Mitarbeiterführung / Planungen für Arbeitseinsätze
- Optimierung der Betriebsabläufe
- Ausarbeitung von Dokumenten für Wartungsarbeiten und Inbetriebnahme von neuen Maschinen / Fahrzeuge
- Projektleitungen für Beschaffungsfragen (Fahrzeuge / Maschinen / Anlagen)
- Umsetzung der neuen EN-SN-Normen und des Qualitätsmanagements
- Erreichen der Umsatz und Budget-Zielvorgaben

Nebst dem ordentlichen Tagesgeschäft besuchte er diverse Weiterbildungskurse (u.a. KMU-HSG-Seminar an der Universität St. Gallen). Über 15 Jahre setzte er sich mit grossem Einsatz und Engagement für unseren Betrieb ein. Seine Zuverlässigkeit, Pünktlichkeit sowie der Umgang mit Kunden, Lieferanten und Mitarbeitern wurde allseits geschätzt.



Im vergangenen Herbst hat das Aktionariat der Kieswerk Aadorf AG beschlossen das operative Geschäft per 01.01.2016 an die Toggenburger AG, Winterthur zu verkaufen. Durch das damit neu ausgerichtete, zentrale Führungskonzept des neuen Besitzers erübrigt sich die bisherige Position des Geschäftsführers, weshalb im gegenseitigen Einverständnis das Arbeitsverhältnis per 30.04.2016 aufgelöst wurde.

Wir danken Fabian Heider für die geleisteten Dienste zum Wohle unserer Firma und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute sowie viel Erfolg.

Aadorf, 5. April 2016



Georges Zehnder
(Präsident des Verwaltungsrates)



Kurt Heider
(Delegierter des Verwaltungsrates)